



Ratifica Fitch Ratings perspectiva estable para Coahuila, pero observa riesgos

También las erogaciones al fondo de pensiones están presionando las finanzas estatales, pese a las reformas que se aplican desde el año pasado, en el caso de los burócratas estatales.

Aún y cuando Fitch Ratings ratificó la calificación de BBB con perspectiva estable, la empresa señala que hay factores que limitan mejorar la calificación, como son los elevados niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda bancaria a largo plazo la débil liquidez ante el pasivo circulante, aunado a la baja inversión con ingresos propios.

También las erogaciones al fondo de pensiones están presionando las finanzas estatales, pese a las reformas que se aplican desde el año pasado, en el caso de los burócratas estatales.

La calificación podrá mejorar si se logra la reestructura de los créditos a largo plazo y se regulariza el pago a proveedores con la obtención de un crédito por dos mil 500 millones de pesos, los cuales están en proceso e implicará la disminución en los costos que representa el servicio de la deuda, que al cierre del 2014 ascendía a 34 mil 542 millones de pesos.

La reestructura que se espera conseguir, ascenderá a más de 38 mil millones de pesos y de 20 años que se tenía a partir del 2011, ésta se renegociará a 30 años.

"El Gasto Operativo presenta un control importante en el periodo de análisis, producto de un programa de austeridad. De acuerdo a las acciones de la administración, Fitch espera que se mantenga el fortalecimiento de la flexibilidad financiera en los próximos ejercicios", precisa el reporte de la calificadora.